



Kerstin Stadler nahm die Spendendose von Simone Richter entgegen

27.11.2023 00:00 CET

Prahl gefüllte Spendendose: Haarstudio Richter unterstützt Bärenherz

Simone Richter vom Haarstudio Richter in Jahnatal brachte am 27. November eine Spendendose ins Kinderhospiz Bärenherz mit. Diese hatte sie in den vergangenen Monaten in ihrem Salon aufgestellt.

Wir möchten Frau Richter und ihrer geschätzten Kundschaft für diese großzügige Geste danken. 188,25 Euro befanden sich in der Spendendose. Ihre Unterstützung trägt dazu bei, dass wir weiterhin Kindern und ihren Familien im Kinderhospiz Bärenherz helfen können. Ein bärenherzliches Dankeschön dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de